

今日は「キャリア探求プログラム」が行われました。

「キャリア探求プログラム」とは、現役大学生と高校生が交流するプログラムのことです。具体的に言えば、進路や将来についての悩み、頑張りたいけど頑張れない、自分にいいところなんてない・・・などなど、人にはなかなか言えない悩みを大学生に相談してみる場のことです。



これは、生徒が大学生と語り合っている場面です。

「そうだよね」「わかる、わかる」と共感しながら一緒に考えてくれる大学生との語り合いは、生徒にとってとても有意義だったのではないのでしょうか。



これはタブレットを使って大学生のお話を聴いている場面です。

動画の中で話をしてくれている大学生は実際にその場にいましたが、コロナウイルス感染予防のため、各自で動画を視聴する形での講話となりました。

動画の内容は、「伝えたいことを伝えられない人へ」、「いいところないなって思っている人へ」といった生徒の心のモヤモヤに寄り添う内容ばかりでした。



大学生と対話することを通して、生徒たちは自分自身と向き合い、これからの自分について考えるきっかけを得ました。

この経験を活かして、生徒たちのこれからはもっと希望に溢れたものになりますように。